



Solicitud de participación en el estudio de "como se crea el parentesco donde no existe biología"

La acogida familiar es muy importante en nuestra sociedad para el buen desarrollo de los niños/as, el calor de una familia es indispensable para los niños/as y alejarlos de las frías paredes de los centros de menores es fundamental, así lo reconoce la ley y los derechos de los niños/as. Sin menospreciar todo el trabajo que se realiza en protección del menor ya sea normativamente como en dotar de recursos para la protección de estos niños/as.

La acogida familiar es regulada y sometida a protocolos estrictos y exigentes a los que son sometidos los menores y las familias. A pesar de dicha regulación Estatal i autonómica las familias acogedoras son insuficientes actualmente, ha habido un largo proceso para que se implementara los programas y planes de acogida, estos se han ido transformando según las necesidades y para concienciar a la población en general.

Al realizar el estudio se da la oportunidad de conocer en profundidad la importancia que tiene el que los niños/as vivan en familia y cómo se crean vínculos y lazos entre niños/as y familias de acogida.

Recalcar la importancia de las familias de acogida y como éstas son dignas de ser consideradas en la misma situación y nivel que un padre o madre, abuela... biológico que ejerce el cuidado y la protección correcta de los niños/as como para crear lazos.

Se estudiará cómo la relación de parentesco se crea pero a la misma vez pueden deshacerse con la separación de los niños/as y las familias de acogida.

Con el estudio se podrá observar la importancia de las familias para el desarrollo de los menores dotándolas del reconocimiento i consideración de igual posición que las familias biológicas en la sociedad actual.

Algunos recursos de los que están dotadas las comunidades autónomas y que tienen una gran influencia en la población en general son las entidades de familias de acogida, estas informan, forman, orientan y apoyan a familias que quieran iniciar un proceso de acogida familiar o familias que están inmersas en el y se tiene que enfrentar a la nueva situación.

Las entidades realizan una función de concienciación, visualización a la población en general sobre la importancia de acoger i como acoger.

Saludos, Patricia Plaza Gimenez,